

Antrag Nr. 07-O-07-0009
CDU-Fraktion

Betreff:

Seligmann Baer - Namensgebung

Antragstext:

Die Wiesbadener Tagespresse hat vor einigen Wochen in einem umfangreichen Artikel über das Leben und Werk des jüdischen Gelehrten und Biebricher Ehrenbürger Seligmann Baer berichtet.

In Anbetracht der Bedeutung dieses Mannes wird angeregt, dass sich die Fraktionen des Biebricher Ortsbeirates Gedanken darüber machen, eine bedeutungsvollere Straße bzw. Platz in Biebrich nach Seligmann Baer zu benennen, als – wie derzeit - die unbedeutende, stets ungepflegte Grünfläche vor dem Biebricher Bahnhof ("Seligmann-Baer-Platz")

Begründung:

Wiesbaden,